



## Mauricio Kuri no buscará la candidatura presidencial

“Sí me han pedido que busque la forma de competir, pero este no es mi momento y tengo en Querétaro muchos resultados que dar: acabar 5 de Febrero, la movilidad, el transporte público, el agua, la energía; me comprometí con los queretanos de dejar un mejor Querétaro y yo me quedo en Querétaro”, así lo declaró el gobernador del estado, Mauricio Kuri González, al ser cuestionado sobre sus aspiraciones para competir por la presidencia de la República.

<https://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/mauricio-kuri-gobernador-de-queretaro-no-buscara-la-candidatura-presidencial>